

# 沖縄県社保協ニュース



## 沖縄県社会保障推進協議会

会長 新垣安男 事務局長 高崎大史  
那覇市古波藏4-10-53 健康企画ビル3階  
沖縄民医連内 098-833-3397 Mail:kob

20200428

20期 No.28

## コロナ対策だけでなく

## 傷病手当、出産手当 市町村国保に拡大を

4月25日付 沖縄タイムス論壇に掲載

論壇

**傷病手当や出産手当 市町村国保にも拡大を**

新垣安男

4月10日、県社会安全保障推進協議会（県社保協）は県知事あてに「新型コロナウイルス感染症による国民健康保険・後期高齢者医療保険・介護保険の保険料（税）および国民健康保険・後期高齢者医療保険傷病手当金の取り扱いに関する要請書」を提出しました。

国連の新型コロナウイルス感染症対策本部は、3月10日、「国民健康保険及び後期高齢者医療において、新型コロナウイルス感染症に感染するなどして被用者に傷病手当金を支給する市町村等に対し、支給額全額について国が特例的な財政支援を行う」と決定。厚労省は、都道府県と広域連合に対し3月24日、事務連絡によつて、条例改正を促しています。

県社保協調べでは、県内の23自治体が具体化を始めしており、その内13カ所は6月議会までに条例制定をすすめる予定です。まだ半数近くの自治体で準備ができるおらず、市町村で格差が生じる可能性があります。

感染が早期に広がった神奈川県では、厚木市と秦野市が3月議会で条例改定。月中には全市町村で計画が具体化する予定です。県が

4月10日、県社会保障推進協議会（県社保協）は県知事あてに「新型コロナウイルス感染症に係る国民健康保険・後期高齢者医療保険・介護保険・保険料（税）および国民健康保険・後期高齢者医療保険傷病手当金の取り扱いに関する要請書」を提出しました。

国 の新型コロナウイルス感染症対策本部は、3月10日、「国民健康保険及び後期高齢者医療において、新型コロナウイルス感染症に感染するなどした被用者に傷病手当金を支給する市町村等に対し、支給額全額について国が特例的な財政支援を行う」と決定。厚労省は、都道府県と伝域連合に対し3月24日、事務連絡によつて、条例改正を促していま

す。

県社保協調べでは、県内23自治体が具体化を始めしており、その内13カ所は6月議会までに条例改定をすめる予定です。まだ半数近くの自治体で準備ができておらず、市町村で格差が生じる可能性があります。

感染が早期に広がった神奈川県では、厚木市と秦野市が3月議会で条例改定。月中には全市町村で計画が具體化する予定です。県が

4月10日、県社会保障推進協議会（県社保協）は県知事あてに「新型コロナウイルス感染症による国民健康保険・後期高齢者医療保険・介護保険（保険料・税）および国民健康保険・後期高齢者医療保険被保険手当金の取り扱いに関する要請書」を提出しました。

独自に条例改正案を市町村に提供したことがこうした動きにつながりました。

(傷病手当金の支給は健保組合や協会けんぽ、国保組合には制度があるものの、市町村国保と後期高齢者医療にはありませんでした。)

市町村国保は、高齢者や低所得者が多く加入し、疾病率も高いのに、所得に対する保険料率が高いという構造的問題を抱えています。

そのうえ、傷病手当金や出産手当金の支給がないといふ不条理な差別もありま



## 4月10日 県社保協による 県庁要請の報道記事です



県社会保障推進協議会（新垣安勇会長）は10日、県庁に山内昌満国民健康保険課長を訪ね、

## 傷病手当金支援を要請

県推進協が県に

同協議会による  
厚生労働  
省の傷病手当金支給額全額財  
政支援決定を受け、神奈川県で  
は県が条例改正案を市町村に  
提出し、早明の改正につなげ

日  
県厅

内閣国民健康保険課長左  
に要請文を手渡す県社会保障推進協議会の瀬底律子副会長=10日

新型コロナウイルスに連絡した  
傷害手当金の財政支援のほか  
保険料や保険税の徴収猶予など  
「命と健康を守るために、緊張感  
を持って取り組んでほしい」と  
求めた。

格差や不利益が生まれないように配りしてもらい、周知や条例改正が進むように援助してほしい」と話した。

20年4月20日沖縄タイムス

20年4月11日琉球新報